
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12月 22日（水）に行われたさくらっ子マーケットでは、いろいろな学年のお店を回って、ペッ

トボトルキャップを使ったお買い物を楽しみました。たくさんのお兄さん、お姉さんと関わることが

でき、『なかよし』がまた増えた 1日でした。 

 

 
11月３０日（水）に行いました。生活科の「あそんで ためして くふうして」の学習で身の回り

のものを使ってできる遊びを考え、おうちの人たちに紹介して楽しんでもらおうと工夫しました。当

日は、多くの方々に来ていただき、自分たちが考えた遊びやおもちゃで遊んでもらうことで、大いに

楽しませることができました。 

 
 
 

 

 

１２月１４日（水）に車いすラグビー選手の菅野選手をお招きし、講話をいただきました。菅野選手自身の
体験をもとに、夢をかなえるために必要な気持ちについてお話しいただきました。また、横浜キヤノンイーグ
ルス、YOKOHAMA TKMの方々を講師としてお招きし、タグラグビーの体験学習も行いました。実際に
競技を体験するなかで、タグラグビーの面白さについて学ぶことができました。 
 

 

・「魚つり」のようなあそびを考えました。お

うちの人たちを楽しませられたと思います。

おきゃくさんがよろこんでくれて、とてもう

れしかったです。 

・あそび方のせつ明をがんばりました。おうち

の人たちから「よく分かったよ」と言われて、

やってよかったなと思いました。 

・おもちゃの作り方を友だちといっしょに考

えました。楽しいあそびになって、すごくう

れしかったです。 

・すごくいっぱいしょうひんがありました。 

バディのおみせでかいものができてうれ 

しかったです。 

・ルールをまもって、たのしくかつどうでき 

ました。ともだちとなかよくつながれま 

した。 

・らいねん、なにをうろうかわくわくしてい 

ます。２ねんせいになったら、らいねんの 

１ねんせいによろこんでもらえるしょう 

ひんを出したいです。 

 

 

・車いすのタックルの衝撃がすごかったです。 
・夢をあきらめず、自分の夢を実現してほしいという気
持ちが 
伝わりました。自分の夢をあきらめないでかなえたい
と思います。 

・夢を夢のままにしないで、これからの生活を頑張って
いきたいです。 

・タグラグビーのやり方がわかっていくとだんだん楽
しくなっていきました。 

・プロ選手と戦えてうれしかったです。 
・チームで協力してトライすることができてよかった
です。 
・運動が今まで好きではなかったけど、タグラグビーは
楽しかったです。またやりたいです。 



１２月１２日（月）～16日（金）それぞれのご家庭で着な 

くなった子ども服を集める活動を行いました。集めた洋服はユ 

ニクロの協力のもと、服に困っている難民の方々に届ける予定 

です。この取り組みのことを全校に知ってもらうために、各ク 

ラスでポスターや新聞、動画、ガーランドなどを作り、おかげ 

さまでたくさんの洋服を集めることができました。活動にご協 

力いただき、ありがとうございました。 

年明けに活動報告をする予定です。 

１２月１９日（月）南台小学校で球技交流会が開催されました。他の学校とのサッカーやバスケッ

トを通しての交流試合は貴重な経験となり、またさらにいろんな人とつながることができた１日とな

りました。 
 

 

 

 

 

生活科の学習で年間を通して学区
の公園探検をしています。公園まで
の交通量や建物などの様子や遊具・
公園の設備などを調べています。公
園ごとにある遊具が異なることや、
外灯、水飲み場、車除けベンチはど 
の公園にもあ 
ることに気付 
きました。 

 

 
算数の「かた 

ちあそび」の学 
習ではタワーを 
作ったり転がり 
方を調べたりし 
て箱の形の特徴 
を知ることがで 
きました。 

 

総合で SDGｓの活動とし
て、フードドライブを始めま
した。フードドライブは、家庭
での未使用の食品を持ち寄
り、福祉施設等に送る活動で
す。集めた 
食品をその 
活動をして 
いる近所の 
マルエツに 
届けることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・私は雅楽のことをこれまであまり知りませんでしたが、聴いてみるとと

てもきれいな音色でした。一人で色々な楽器を演奏できるということに

もびっくりしました。 

・雅楽で使われる楽器はオーケストラの楽器と見た目や音色が大きく違っ

ていました。また、楽譜ではなく歌で受け継いでいるということも驚き

ました。 

・演奏を聴いているときは、太鼓が簡単そうに見えましたが、実際に自分

でやってみると、はねるようにたたいたり、中心をしっかりたたくよう

にしたりすることが難しかったです。 

１２月１５日、１６日に

雅楽鑑賞教室を行いまし

た。長い歴史をもつ雅楽。

子どもたちは演奏を聴いた

り、実際に体験をしたりし

ながら理解を深めました。 

・チームのみんなで作戦を練り、南台小の人たちと勝ち負け関係なく、楽しくサッカーがで
きました。この交流会を通して、友達とたくさん協力したので仲が深まりました。 

・練習でがんばったことは切り替えを早くしてパスをつなぐことです。それを本番でもでき
て、点を取れてよかったです。これからも切り替えを早くして学校生活にいかしたいです。 

・試合は負けてしまったけど、どんどん攻めたり、自分がやれることは全力でできたりした
と思います。南台小のサッカーチームはパスが上手で、自分たちももっと高め合えるので
はないかと思いました。とてもいい経験になりました。 


